

Ooredoo (ش.م.ق.ع)

**مجموعة Ooredoo تمدد فترة الحصرية في مذكرة التفاهم الموقعة
مع شركة CK Hutchison بشأن عملية مشاركة محتملة لشركتي الاتصالات
التابعتان لهما في إندونيسيا**

الدوحة، قطر- 28 أبريل 2021: أعلنت Ooredoo (ش.م.ق.ع) (ورمز تداولها: ORDS.QA) اليوم أنها مددت ولغاية 30 يونيو 2021 فترة الحصرية في مذكرة التفاهم غير الملزمة قانونياً التي وقعتها مع شركة CK Hutchison Holding Limited بشأن عملية مشاركة محتملة بين شركتي الاتصالات التابعة لكل منهما والعاملتين في إندونيسيا وهما PT Indosat Tbk و PT Hutchison 3 Indonesia.

وسيوفر تمديد فترة الحصرية في مذكرة التفاهم هذه مزيداً من الوقت لاستكمال الإجراءات المتعلقة بهذه المشاركة والمفاوضات بشأن الشروط النهائية للمشاركة المحتملة بين الشركتين.

ويجدر الذكر، أنه وحتى تاريخ إصدار هذا الإعلان، لم يتم اتخاذ أي قرار للمضي قدماً في هذه المشاركة، كما أنه لا يوجد أي تأكيدات أو ضمانات فيما يتعلق بطبيعة أو الشروط التي تحيط بهذه المشاركة. وسيتم لإعلان عن أي تطورات مهمة تتعلق بالأمر في حينه.

-انتهى-

Ooredoo Q.P.S.C.

Ooredoo Group Extends Exclusivity Period of MOU with CK Hutchison to Combine Indonesian Businesses

Doha, Qatar, 28 April 2021: Ooredoo Q.P.S.C. ("Ooredoo") - Ticker: ORDS today announces that it has extended the period of exclusivity for the non-legally binding Memorandum of Understanding (MoU) with CK Hutchison Holdings Limited ("CK Hutchison") in relation to a possible transaction to combine their respective telecommunications businesses in Indonesia, PT Indosat Tbk and PT Hutchison 3 Indonesia, until 30 June 2021.

This extension will provide more time to complete the ongoing due diligence and negotiate the final terms of a possible combination of the entities.

As of the date of this announcement, no decision has been taken to proceed with a transaction and there is no certainty over what the scope or terms of such a transaction would be. Any material developments with respect to the transaction will be announced in due course.